

Gracias

Silvia Roma

Image not found.

Capítulo 1

Gracias

Sólo puedo empezar con un gracias, porque en verdad tengo mucho que agradecer.

Prefiero ser fiel a mi filosofía y quedarme con lo positivo de cada experiencia.

Por ello debo agradecerte a ti, al universo, a esta vida que por algún motivo nos unió de cierto modo.

Llegaste en uno de mis peores momentos, en uno de mis inviernos y salvaste una cuarentena que sin ti habría sido muy diferente.

Soñamos juntos y aunque ahora, al acabar una cuarentena se van con ella todos esos momentos, al menos se que fue mi salvavidas en medio del mar. En medio de esa tormenta y ese caos.

Durante un tiempo me volviste a dar esperanza y amor. Algo he aprendido, seguro, siempre se aprende algo. Lo que se quiere y lo que no.

Aunque ahora tenga otro parche, prefiero verte como esa persona que me tendió su mano.

Seguramente sabremos más en unos años. La vida es como una gran libro, aun hay muchas páginas en blanco. Iremos escribiendo sobre ellas, juntos separados, como sea.

Por eso gracias, por aparecer. Por estar ahí y compartir todos esos momentos.

Puedo estar desde uno de estos dos pensamientos, del rencor, donde me encontraste, o desde el amor. Prefiero no dar un paso atrás y vivir desde el amor. Comprendiendo que el primer amor es el mío. Es a mí misma. Debo ser fiel a mi actitud y mi forma de vivir la vida.

Gracias...gracias de corazón. Agradezco al universo su bendita causalidad, y aceptar que algo me vino a enseñar. Aunque sea a gritos.

Quiero pensar y creo en ello, que llegamos para sanar algo en el alma de cada uno. Quiero dejar un buen recuerdo y no hacer una tragedia, porque sigo pensando que eres excepcional.

Solo puedo dar gracias. Gracias por las cosas que me pasan. Nada viene en vano.

El año había comenzado con cambios, y los cambios se mantienen mes tras mes. Significa que mi vida se está renovando.

Tú me has aportado mucho, de verdad. Me has enseñado y creo que aun podemos enseñarnos más.

Gracias a tu compañía el tiempo encerrados ha sido mágico, cuando pudo ser una pesadilla.

Lo hiciste divertido, romántico y tierno.

Quiero ver la vida con otros ojos, sin olvidar los tuyos. Aunque no quiero quedarme encerrada en un recuerdo.

Puede que nos duela o puede que los superemos, pero me encantaría estar de alguna forma en tu vida.

Incluso han nacido cosas que nos han unido, como crear una marca, que te la debo a ti. No me gustaría abortar algo tan bonito nacido desde al amor, la comprensión y la gran sintonía entre nosotros.

Por eso también tengo que darte gracias.

Por esas horas escuchando música juntos, canciones que cuando las vuelva a oír, inevitablemente volverás a mi mente. Pero con un bonito recuerdo.

No lo hagamos difícil y veamos esto desde la gratitud , desde lo bonito que tiene que dos almas tan iguales se acerquen entre tanta distancia en medio de un caos mundial.

Solo puedo darte gracias, a ti y a la vida. Y si esta tiene algo mas preparado que nos dejemos sorprender. Pero no abandonar algo tan especial. porque tu eres y serás especial toda la vida.

Desde el amor, desde la paz que siento. Te quiero y no te voy a olvidar.

Gracias, gracias, gracias